

COMMUNIQUE DE PRESSE

Ville de Melun

Genre : Exposition

**Titre : « La Fabuleuse Demeure !
20 ans d'acquisitions et de restaurations par les Amis du musée de Melun »**

Date : Samedi 22 octobre 2011 au dimanche 26 février 2012

Horaires : mercredi au dimanche de 14 h à 18 h

Descriptif :

Pour le 20ème anniversaire de la création de la Société des Amis du musée de Melun, l'association et le musée vous proposent de découvrir les dernières restaurations et acquisitions présentées dans un musée réaménagé pour l'occasion. Depuis 1991, l'association et le musée ont noué de multiples liens d'amitié : aux généreuses donations dont il bénéficie régulièrement, s'ajoute depuis 20 ans une politique dynamique d'achats et de restaurations soutenue par les Amis du musée.

Aquarelles de Cassagne, faïences de Rubelles, porcelaines de Boissettes, vues de Melun des XVIIIe et XIXe siècles : l'exposition propose une découverte des œuvres dans l'intérieur d'une maison bourgeoise. Une place particulière est donnée aux dernières acquisitions de sculptures d'Henri Chapu ainsi que la restauration d'un piano-forte de Sébastien Erard de 1785.

Avec le soutien du Ministère de la Culture et de la Communication/DRAC Ile-de-France et du Conseil général de Seine-et-Marne.

Lieu : Musée de Melun 5 rue du Franc Mûrier à Melun

**Tarifs : 2 E tarif plein – 1 E tarif réduit
Gratuit pour les enfants de moins de 18 ans**

➤ **Renseignements : musée de Melun 01 64 79 77 70**



PATRIMOINE ■ Mécénat

Une amitié de vingt ans pour le musée

L'association des Amis du Musée de Melun fête ses 20 ans d'existence, avec une exposition exceptionnelle.

Cadeau d'anniversaire aux Melunais, une magnifique exposition présente jusqu'au dimanche 26 février les dernières restaurations et acquisitions réalisées avec les Amis du musée. A voir absolument.

Lamartine s'est posé la question : « Objets inanimés avez-vous donc une âme. ». Il faudrait que le poète puisse revenir et visiter le Musée de Melun. Deux salles ont été aménagées et mises en scène « *comme dans une maison bourgeoise* » avec les dernières acquisitions et restaurations réalisées grâce au travail de l'association des Amis du Musée. Une belle réussite qui met en valeurs tableaux, meubles, statues et objets d'arts divers qui semblent animés d'une vie nouvelle.

Vingt ans de passion

Aujourd'hui, l'association des Amis du Musée de Melun compte près de 400 membres, quatre cents mécènes qui sont également des amis qui partagent la même passion pour l'art et l'histoire. Ils se retrouvent régulièrement pour assister à des ateliers, aux conférences organisées à l'espace Saint-Jean, aux cours d'histoire de l'art, ou encore pour partir en balade et visiter des lieux d'exception. Le 16 novembre c'est l'art verrier qui sera mis à l'honneur avec la visite du Musée Baccarat à Paris.

Souscriptions

C'est en 1991 que l'association a pris son élan avec la mise en œuvre de la souscription pour l'acquisition de deux huiles sur bois, œuvres de Jacob Van Hulsdonck, qui appartenaient au Centre hospitalier Marc-Jacquet. Depuis ça n'a plus arrêté. Dix huit personnes font partie à l'heure actuelle du conseil d'administration qui gère l'association et



Une partie du comité devant le pianoforte Erard récemment restauré

travaillent en étroite collaboration avec la conservateur du musée, Dominique Ghesquiere. A retenir, la date de la prochaine assemblée générale de l'association qui se déroulera le 18 novembre.

Un patrimoine à compléter

« Participer au rayonnement de Melun et augmenter son patrimoine » c'est le but avoué de l'association. Les

activités organisées servent à trouver les fonds nécessaires aux restaurations des œuvres des réserves, ou encore aux achats d'œuvres d'art. Parmi les dernières en date, une splendide danseuse à l'éventail en terre cuite d'Henri Chapu, et une rarissime pièce, un pianoforte carré du facteur Erard aux touches en ivoire et ébène qui date de 1785.

En 2012, le musée

devrait consacrer une exposition à la musique. Il possède déjà un certain nombre d'instruments, et même une partition originale de Bach ! A noter également, la remarquable collection de céramiques de Rubelles et bien d'autres richesses artistiques qui méritent bien qu'on fasse un détour.

Pour prendre contact : Musée municipal de Melun, 5 rue du Franc-

Murier, 77008 Melun Cedex
musee@ville-melun.fr et 01.64.79.77.70,
 ouvert du mercredi au dimanche de 14 h à 18 h, entrée 2 € et 1 €, gratuit pour les moins de 18 ans et pour tous chaque 1^{er} dimanche du mois.

Les Amis du Musée, (siège au musée) et

<http://www.amismusee-melun.com>

PATRIMOINE ■ Exposition au musée

« Une fabuleuse demeure »

Pour le 20^e anniversaire de la création de la Société des Amis du musée de Melun, l'association et le musée proposent aux Melunais de découvrir les dernières restaurations et acquisitions, qui seront présentées dans un musée réaménagé pour l'occasion.

Depuis 1991, l'association et le musée ont noué de multiples liens d'amitié qui font qu'aux généreuses donations dont il bénéficie régulièrement, s'ajoute depuis 20 ans une politique dynamique d'achats et de restaurations soutenue par les Amis du Musée. Aquarelles de Casagne, faïences de Rubelles, porcelaines de Boisettes, vues de Melun des XVIII^e et XIX^e siècles : l'exposition

propose une découverte des œuvres dans l'intérieur d'une maison bourgeoise. Une place particulière est donnée aux dernières acquisitions de sculptures d'Henri Chapu ainsi que la restauration d'un piano-forte de Sébastien Erard de 1785.

L'exposition « La Fabuleuse Demeure ! 20 ans d'acquisitions et de restauration par les Amis du musée de Melun » se tiendra du samedi 22 octobre au dimanche 26 février du mercredi au dimanche, de 14 heures à 18 heures, au Musée municipal, 5 rue du Franc-Mûrier. Tarifs : 2 € plein tarif - 1 € tarif réduit. Gratuit pour les enfants de moins de 18 ans. Renseignement au 01.64.79.77.70